Operario de servicios multiples vacante en la plantilla de personal

laboral de esta Corporación.

El plazo de presentación de instancias es de veinte días naturales, ontados a partir de la publicación del presente anuncio en el «Boletín

Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios de la convocatoria se publicarán en el
«Boletín Oficial de la Provincia de Teruel» y en el tablón de anuncios del Ayuntamiento.

Ariño, 9 de marzo de 1990.-El Alcalde, Francisco Villagrasa López.

RESOLUCION de 9 de marzo de 1990, del Ayuntamiento de Camas (Sevilla), referente a la convocatoria para proveer una plaza de Guardia de la Policía Municipal. 7561

El «Boletín Oficial de la Provincia de Sevilla» número 55, correspondiente al dia 8 de marzo de 1990, inserta anuncio relativo a las bases para la provisión, por medio de oposición libre, de una plaza de Guardia de la Policia local.

El plazo de presentación de instancias es de veinte días naturales, a contar del siguiente a aquel en que el presente anuncio aparezca publicado en el «Boletín Oficial del Estado».

Lo que se hace saber para general conocimiento, advirtiéndose que los sucesivos anuncios relativos a la oposición convocada se insertarán única y exclusivamente en el «Boletín Oficial de la Provincia de Sevilla».

Camas, 9 de marzo de 1990.-El Alcalde accidental, José E. Garrido Moreira.

RESOLUCION de 9 de marzo de 1990, del Ayuntamiento de Rojales (Alicante), referente a la convocatoria para proveer dos plazas de Policía Municipal. 7562

En el «Boletín Oficial» de la provincia número 56, de fecha 8 de marzo de 1990, se insertan las bases y programas de la convocatoria de:

Convocatoria para cubrir, a través de oposición libre, dos plazas de Policía local, dotadas con los haberes correspondientes al Grupo D

El plazo de presentación de instancias es de veinte días naturales contados a partir de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios se publicarán en el «Boletín Oficial de la Provincia de Alicante».

Rojales, 9 de marzo de 1990.-El Alcalde, Antonio Martínez García.

RESOLUCION de 10 de marzo de 1990, del Ayuntamiento de Artesa de Segre (Lérida), referente a la convocatoria para 7563 proveer una plaza de Operario de trabajos varios.

Por el Ayuntamiento en pleno de fecha 9 de los corrientes se acordó aprobar las bases y convocar concurso-oposición para cubrir una plaza de Operario de trabajos varios en régimen laboral y de plantilla.

Las bases que regulan dicho concurso-oposición son publicadas en el «Boletín Oficial de Lérida», contándose el plazo de presentación de instancias a partir de la última inserción del anuncio de convocatoria en el «Boletín Oficial del Estado», «Diario Oficial de la Generalidad» o «Boletin Oficial» de la provincia.

Artesa de Segre, 10 de marzo de 1990.-El Alcalde.

7564 RESOLUCION de 12 de marzo de 1990, del Ayuntamiento de Cazorla (Jaén), referente a la convocatoria para proveer dos plazas de Guardia municipal.

El «Boletín Oficial de la Provincia de Jaén» número 56, de 9 de marzo de 1990, publica integramente las bases y programa que han de regir la oposición libre para la provisión de dos plazas de Guardía municipal.

Las instancias se presentarán en el Registro General de este Ayunta-miento durante el plazo de veinte días naturales, contados a partir del siguiente al de la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios relativos a esta convocatoria se publicarán en el «Boletin Oficial de la Provincia de Jaén».

Cazorla, 12 de marzo de 1990.-El Alcalde, sustituto, José Luis Díaz Viñas.

7565

RESOLUCION de 14 de marzo de 1990; del Ayuntamiento de Andújar (Jaén), referente a la convocatoria para proveer ocho plazas de Guardia de la Policía Municipal.

El Alcalde-Presidente del excelentísimo Ayuntamiento de Andújar (Jaén),

Hace saber: Que en el «Boletín Oficial de la Provincia de Jaén» número 57, de 10 de marzo de 1990, aparecen publicadas integramente la convocatoria y bases para cubrir en propiedad, mediante oposición libre, ocho plazas de Guardia de la Policia Local e incluidas en la oferta

de empleo público de 1989. El plazo de presentación de solicitudes será de veinte días naturales contados a partir del siguiente en que se publique este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios, referentes a esta convocatoria, se publicarán en el «Boletín Oficial de la Provincia de Jaén» y en el tablón de anuncios de este Ayuntamiento.

Lo que se hace público para general conocimiento. Andújar, 14 de marzo de 1990.-El Alcalde, Angel G. Menéndez Pérez.

7566

RESOLUCION de 14 de marzo de 1990, del Ayuntamiento de Cáceres, referente a la composición del Tribunal calificador y señalamiento de fecha de comienzo de ejercicios de la oposición convocada para la provisión de dos plazas de Auxiliares de Administración General.

Por Resolución de esta fecha he dispuesto la aprobación de la composición del Tribunal calificador de la oposición libre convocada por este Ayuntamiento para la provisión en propiedad de dos plazas de Auxiliares de Administración General, quedando la misma de la siguiente forma:

Presidente: Titular, ilustrísimo señor don Carlos Sánchez Polo, Alcalde-presidente de este excelentísimo Ayuntamiento; suplente, don Marcelino Cardalliaguet Quirant, Primer Teniente de Alcalde. Vocales:

En representación del profesorado oficial: Titular, don Andrés Rodríguez Núñez, Profesor del Instituto de Formación Profesional «Agora», de Cáceres; suplente, doña María Jesús Pérez Bermejo, Profesora del mismo Instituto.

En representación de la Junta de Extremadura: Titular, don José Luis En representación de la Junta de Extremadura: Titular, don José Luis Hernández Terrón, Jefe de Servicio de la Dirección General de Administración Local de la Junta de Extremadura; suplente, don José Muñoz González, Secretario del Ayuntamiento de Talaván (Cáceres). En representación del Servicio: Titular, don Manuel Aunión Segador, Secretario general de la Corporación; suplente, doña María Dolores Rivero Moreno, Técnica de Administración General. En representación de los funcionarios de la Subescala: Titular, doña Ana María Gordo Romero, Auxiliar de Administración General de este Ayuntamiento; suplente, don Juan Carlos Bravo García, Auxiliar de la misma Subescala.

También estará presente en el Tribunal representando a la Junta de

También estará presente en el Tribunal, representando a la Junta de Personal, el funcionario municipal don Pedro Borrega Gil, como titular, siendo suplente del mismo el también funcionario don Manuel Hernández Gutiérrez.

Secretario: Titular, don Germán Muriel Caso, Jefe del Negociado de Personal de este Ayuntamiento; suplente, doña María Victoria González-Haba Martín, Técnica de Administración General.

Lista definitiva de aspirantes

También se hace público que queda elevada a definitiva la lista provisional de aspirantes admitidos y excluidos, habida cuenta que durante el plazo reglamentario de su exposición al público no se han presentado reclamaciones de clase alguna contra la misma.

Celebración de ejercicios

Se hace público asimismo que, de no formularse reclamación alguna contra la anterior composición del Tribunal, la celebración del primer ejercicio de la oposición tendrá lugar a las dieciocho horas del día 22 del próximo mes de mayo, en el Salón de actos de esta Casa Consistorial.

Lo que se hace público para general conocimiento, de conformidad con la normativa vigente y bases de la convocatoria y a efectos de reclamaciones en el plazo de quince días.

Caceres, 14 de marzo de 1990.-El Alcalde, Marcelino Cardalliaguet

Quirant.